

Ausbildung mit Zukunft auch in Zeiten von Corona: Fundermax unterstützt Industrie-HAK Althofen

St. Veit/Glan, 20.5.2021 – Fundermax unterstützt seit zwei Jahren die Industrie-HAK Althofen, die großen Wert auf die Verknüpfung von Theorie und Praxis legt. Im Rahmen der Kooperation wurden die Schülerinnen und Schüler einer Klasse des österreichweit einzigartigen Industrie-Zweigs der Schule von Fundermax mit Laptops ausgestattet und das Unternehmen begleitet die Klasse für fünf Jahre intensiv. Dazu gehören regelmäßige Exkursionen, Vorträge durch Expertinnen und Experten des Unternehmens sowie die Betreuung von Diplomarbeiten.

Natürlich mussten diese Aktivitäten mit dem Ausbruch der Corona-Pandemie an die damit verbundenen Einschränkungen angepasst werden. Hierbei kommt den Schülerinnen und Schülern aber zu Gute, dass in der Industrie-HAK Althofen der Digitalisierung schon zuvor große Aufmerksamkeit geschenkt wurde, u.a. mit Notebook-Klassen, e-Learning und IT-Schwerpunkten. So waren die Videokonferenzen mit Vertretern von Fundermax im April und Mai – zumindest was das Format betrifft – für die Schülerinnen und Schülern nichts Neues. Der Austausch zu Themen wie Umweltmanagement, Marketing, internationalen Kaufverträgen und Human Resources anhand konkreter Beispiele des international erfolgreichen Industrieunternehmens funktionierte auch in virtueller Form hervorragend.

„Sowohl für Schülerinnen und Schüler als auch für zukünftige Arbeitgeber ist es von Vorteil, wenn im Rahmen der Ausbildung Wissen aus der Praxis vermittelt wird. Wir freuen uns, dass die HAK Althofen so großen Wert hierauf legt und wir jungen Menschen auf diesem Weg Einblicke in die Welt der Industrie geben können,“ so Gernot Schöbitz, Geschäftsführer und Unternehmenssprecher von Fundermax.



Fotocredit: HAK Althofen /Angelika Granitzer

ÜBER FUNDERMAX

Als Weltmarktführer für hochwertige Fassadenplatten und Anbieter einer dekorativen Produktpalette für den

for
people
who
create

Innenausbau kann Fundermax auf eine stolze 130-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken. Mit modernsten Produktionsstätten an vier Standorten (St. Veit an der Glan/Kärnten, Wiener Neudorf/Niederösterreich, Neudörf/Burgenland und Ranheim/Norwegen) setzt Fundermax konsequent auf nachhaltige Werkstoffe aus natürlichen Rohstoffen. Die umfassende Produktpalette steht für höchste Qualität, innovatives Design und nachhaltige Produktion. Von der Rohspanplatte über beschichtete Spanplatten (Star Favorit) bis hin zu Schichtstoffplatten (HPL) und Compactplatten (Max Exterior und Max Interior) sowie der brandbeständigen m.look Fassadenplatte setzt Fundermax auf Präzision in allen Arbeitsschritten.

Weltweit erwirtschaften etwa 1.400 Mitarbeiter einen jährlichen Umsatz von rund 430 Mio. Euro. Fundermax ist Teil der Constantia Industries AG, eines der größten Industriekonzerne Österreichs. 2018 konnte Fundermax den Gesamtsieg beim Staatspreis Unternehmensqualität für sich entscheiden, der u.a. das Engagement für Umwelt und Soziales bewertet.

Fundermax sichert beste Qualität "Made in Austria". Mit Präzision und Liebe zum natürlichen Rohstoff Holz, seit 130 Jahren.

Rückfragehinweis:

Andrea Rattenberger

Andrea.rattenberger@fundermax.biz

+43 (0) 5 9494 - 4210